







Pasó toda su vida en la habitación oscura, su corazón latía con fuerza cuando lo sacamos.aa

Mi corazón se rompió cuando rescatamos a Moka el 11 de junio. Fue descubierto junto con otros perros en una fábrica de cachorros. Alguien había alquilado la instalación para dirigir un negocio, pero su operación fue descubierta, obligándolos a abandonar a estas criaturas indefensas, dejándolas hambrientas y desesperadas. Decidimos llevarnos a los cachorros de inmediato porque eran jóvenes y estaban en malas condiciones de salud.



Finalmente, los perros fueron rescatados por la policía y las autoridades municipales, pero su sufrimiento fue severo. Los llevamos rápidamente a nuestro veterinario para que recibieran la atención y el tratamiento necesarios. Se comportaron admirablemente a pesar de sus difíciles circunstancias.



